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2022～2023年度 RIテーマ 

イマジン ロータリー 
地区活動方針「 未来を描こう、笑顔でつなごう 」 

～一人一人のチャレンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～ 

第1475回例会（当年度第9回の記録） 
 

□令和4年9月7日（水）18：00～19:00 
□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 
□開会の点鐘 秋田会長 
□国歌「君が代」ロータリーソング「奉仕の理想」 
□ビジター 地区会員増強委員会委員長 
         石井弘子様（名古屋錦RC） 
      地区会員増強委員会委員 
         宇田幸生様（尾張中央RC） 

□会長挨拶               秋田 敬治 

 皆さんこんばんは、本日も例会にご

出席いただきありがとうございます。 

 さて先週のガバナー公式訪問では、

篭橋ガバナーから地区方針に沿って、

会員の皆さん方に幾つかのお願いが述

べられました。国際ロータリー基本方

針・重点分野で2年前から新たに取り

組まれた「環境保全」についてマイク

ロプラスチックによる海洋汚染の防止について特に強

調して話されました。地域の小川から大きな河川そし

て海へと「プラスチックごみ」の拡散が繋がっていま

す。身近な出来る事から海洋プラスチックごみを減少

させるための活動をはじめましょう！ 

 次に「DEI」多様性・公平さ・開放性について具体的

な例・表現に時間を割いてご説明いただきました。 

また会員増強では地区目標５０００名・女性会員８％

達成の為、例会参加等の入会体験を通じて若手・女性

の入会を促進しましょう！ 

 最後にMY ROTARYの登録を促進し、クラブセントラ

ルへの目標登録・達成実現を目指し、計画的な活動推

進に繋げていただきたいと話されました。詳しくは先

週の週報をご覧下さい。 

 9月1日尾西市民会館で一宮市制101周年記念式典にお

招きがありましたので参加致しました。令和3年秋の叙

勲受章者で会員の佐藤祐造先生のお姿を壇上で拝見

し、同じクラブの会長として誇らしく感じました。 

 本日の卓話は柴田裕市さんにお願いしております。

人生の大先輩のお話を今晩はじっくりとお聞きくださ

い。これにて開会挨拶とさせていただきます。 

＊＊＊ ガバナー補佐訪問ご苦労様です ＊＊＊ 

国際ロータリー第２７６０地区西尾張分区 

 ガバナー補佐   分区幹事    分区副幹事 

 松岡 正浩君  大塚 省治君    山田 満君 
                                                                      (縁の下の力持ち） 

今年度西尾張分区の松岡ガバナー補佐および大塚分区

幹事は分区9クラブのガバナー公式訪問に先駆け、一宮

ＲＣを始め、分区の9クラブの例会に次々訪問して篭橋

ガバナーの方針を伝えながら精力的に活躍頂いており

ます。訪問記録は都度ガバナー事務局あてに訪問クラ

ブの状況を連絡しガバナーに報告される仕組みです。 

ここに訪問予定（一部完了）表を添付して松岡ガバ

ナー補佐と大塚分区幹事のご苦労にクラブ会員一同よ

り深く感謝申し上げます。 



 

 

次回 2022年9月17日（土）の例会予定 
 

例会変更 

青少年ミニサッカー大会 

8：30 一宮市総合体育館 

柴田 裕市君 
 

「人生８４年 ざんげ録」 
  ～俺の人生暗かった・・・が、 
       人様に助けられて来た！感謝！～ 
 

 自分の心の傷にふれられたくなかった部分、自分から
も過去にさらけ出せなかった事を、この際赤裸々にさら
け出し、ざんげ録として始めさせていただきます。 

□会員卓話 

出席 

報告 

会 員 総 数 38名 
出席会員数 30名 

78.95％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 
（8/24） 

100％ 
 終戦直後、私達親子4人は鍋底生活を味わって来たが
父や母は戦争のせいだとは決して子供達の前で愚痴は
こぼさなかった。そのせいか私達は悲観的にならず卑屈
な性格の人間にもならず、むしろ楽観的などうにかなる
さ的な性格に育ち、今があるのは両親に感謝すべき事で
ある！今日は高校時代迄のお話ししか出来ませんでし
たが、又の機会があれば宜しくお願い致します。ありが
とうございました。 

□ニコボックス（ABC順） 
☆石井弘子様 はじめて参加いたします。本日は地区会
(名古屋錦ＲＣ)員増強委員会から「ロータリー女性の集 
       い」のＰＲに参りました。よろしくお願 
       いいたします。 
☆宇田幸生様 本日ビジター参加の機会を賜り有り難 
(尾張中央ＲＣ）うございます。地区会員増強委員会の企 
       画のＰＲに参りました。どうぞ宜しくお 
       願い申し上げます。 

☆秋田敬治君 地区会員増強委員長石井さん、宇田委員 
       お役目ご苦労様です。柴田さん卓話楽し 
       みにしています。宜しくお願いします。 
☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 
☆  柴田さん、楽しいお話聞かせてください 
       ね。益々お元気で！ 
☆井上雅樹君 例会に出席できたので。 
☆梶原誠二君 例会に出席できたので。 
☆加藤辰己君 柴田さん、たくさんの重い荷物は、とっ 
       ても大変だったですね。楽しいお話しを 
       聞かせて下さい！！ 
☆小島三男君 本日は、柴田さんの卓話楽しみにして居 
       ります。 
☆松岡正浩君 次男が、今回司法試験に合格しました。 
☆森  眞君 石井委員長、宇田委員ようこそ。当クラ 
       ブも会員増強が課題です。柴田さん、今 
       夜はよろしくお願いしますね。 
☆松前憲典君 会員卓話柴田裕市君のすばらしい趣味、 
       スピーチを楽しみにしております。 
☆永田 正君 ロータリーの大先輩であるとともに、我 
       母校の大先輩でもあります柴田パスト 
       会長の卓話拝聴を楽しみに出席しまし 
       た。宜しくお願いします。 
☆野田義広君 柴田裕市さん、卓話、楽しみです。 
☆尾関一之君 柴田さん、しっかり拝聴させていただき 
       ます。 
☆佐藤祐造君 コロナ感染症患者まだ多いです。皆様気 
       を付けましょう。 
☆柴田裕市君 本日は卓話の時間を頂きまして、有り難 
       うございます。宜しくお願い致します！ 

石井弘子様 宇田幸生様 


